

★ 明世地区 まちづくりだより ★

ごあいさつ

明世地区まちづくり推進協議会
会長 大森 建生

明世地区の皆様にはますますご健勝のこととお慶び申し上げます。
日頃は、まちづくり推進協議会の諸事業に格別のご理解とご協力を賜り、誠にありがとうございます。
令和元年度の各事業も多くの方々のご協力により、大過なく終わることができました。また、次年度以降への課題も見つかり、それを解消しながら「このまちに住んでよかった、これからも住み続けたいまち」、そして地域の皆様全員が「まちづくりの担い手」となっていただけるような「まちづくり活動」を推進してまいります。

活動内容

あきよウォッキング委員会

委員長：安藤 正行

市民ウォーキング 11月3日(日)

「郷土の歴史と防災」をテーマに戸狩区の古墳と防災倉庫を巡り、同時に通学路の危険箇所を確認する市民ウォーキングを開催しました。

公園に戻った後は、せせらぎ広場でとん汁と五平餅を味わいました。今年は瑞浪高校チャレンジ研究室の皆さんにご協力いただき、子ども向けの五平餅とクイズラリーの景品を用意していただくなど、子ども達にも楽しいウォーキングとなりました。とん汁用の肉は例年のとおり「きなあた瑞浪」様から提供いただき、五平餅は「手づくりま心工房」様から焼き方の指導をいただき、250人分が完食となりました。

次年度のウォーキングは山野内区を予定しています。



どんど焼き 1月12日(日)

今年は、市民公園いこいの広場がスポーツイベントの駐車場として使用されたため、どんど焼きの会場として使用できませんでした。他に適当な場所も無かった為、止む無く中止とさせていただきました。

防犯・防災委員会

委員長：有賀 教明

総合防災訓練参加 9月1日（日）

瑞浪市総合防災訓練が市民公園いこいの広場で行なわれ、防犯・防災委員が参加しました。

写真は、車に閉じ込められた人を救出するため、ドアを切断しているところです。



防災講習会 1月18日（土）

瑞浪防災会主催による防災講演会が総合文化センターで開催され、防犯・防災委員の他、明世町民に参加を呼びかけました。

市長の挨拶に続き、静岡県立大学講師 郷 隆志 氏の「災害を知って、防災力を身に付ける」と題した講演を聞き、改めて災害に対する備えの必要性を認識しました。

青少年育成委員会

委員長：小林 博明

青少年育成町民会議 7月28日（日）

市民体育館研修室において青少年育成町民会議を開催しました。会議では、明世小学校から2名、瑞浪北中学校から2名の代表により「私たちのふるさと明世町」「挑戦するということ」「北中の1学期を終えて」と題した発表が行われました。いずれも感銘を受け、将来を頼もしく感じました。

明世小学校、瑞浪北中学校の両校長先生からは「日頃の児童・生徒の様子」についてお話をいただきました。また、各地区の子ども会から日頃の活動について報告がありました。



中学生と語る会 12月8日（日）

中学校の統合により、本年度は土岐地区が主体となって調整し、明世・日吉・釜戸・大湫各地区の参加を得て、瑞浪北中学校において開催しました。

地域の人たちを交えたグループ討議では「ボランティアについて」意見交換と発表を行いました。また、調理室を利用して非常食のカレーを作り、みんなでおいしくいただきました。



広報活動委員会

委員長：可知 勝宏



町民の皆さんにまちづくり推進協議会の活動を知っていただき、参加していただくために、“まちづくりだより”を6月、9月、12月、3月の年4回発行しました。

今後も、みなさんの意見・要望等があればできるかぎり掲載していきたいと思います。

スポーツ委員会

委員長：安藤 功

ノルディックウォーキング

- 5月28日（火）
- 6月25日（火）
- 7月23日（火）
- 8月27日（火）
- 9月24日（火）
- 10月22日（火）
- 11月26日（火）



本年度は、5月から11月まで7回開催しました。毎月第4火曜日に定例化することにより予定が立て易くなり、毎回20人前後の方が参加しています。

トレーナーの都合にもよりますが、今後も同じように開催して行く予定です。健康づくりのためには是非ご参加ください。

ストレッチ講習会 11月24日(日)

多々良恵子さんを講師に招き、正しい歩き方・鍛え方等の講義とストレッチの実践を行いました。

中でも、左右の足の長さが違う方に対し、ストレッチで矯正できることには本人もびっくりしていました。

ただ歩くだけでなく、「理屈を知った上でのウォーキング」が大切と納得できた講習会となりました。



花いっぱい事業

6月と11月に明世小学校・各区長寿会（クラブ）のご協力により、明世小学校、山野内第二公民館（田中泥薬師）、戸狩区民会館、月吉公民館に花苗の植え付けを行いました。6月に1200株、11月は1000株を植えていただきました。



東濃弁あるある（その7）

【狭い道でトラックと擦れ違いざまに脱輪した時のはなし】

- A、「せんだって あすこの せばあとで おおがたが つっこんできやあがって ひさらな
かんかなあもんで ひさりよおったら わきのいみぞに わっぱを おっとらかあちまって
おおじょこおたわよん」
- B、「ああ あすこかな あすこは せんにも だれやかが おっとらかしなあたなあ ほんで
どおしなあた」
- A、「かんかなあもんで とおりよったひとをたのんで ひこずりだてまつたさあ くるまのそこ
たは すれちまうし ふくやてあしは どろまむけになっちまうし たあもなあどおりよ
こつぱあなめにあっちまったくわよん」

明世地区まちづくり推進協議会事務局(市役所西分庁舎内まちづくり事務室内) ☎68-2111(内線365)

※まちづくりだよりは瑞浪市夢づくり地域交付金を活用して発行しています。